

Temperaturas inferiores a -10 grados arrasan la cosecha de nabos de Villena

Los daños abarcan una superficie de 100 hectáreas y las pérdidas superan el millón de euros según las primeras estimaciones

🕒 13:05 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet

0

Recomendar

PÉREZ GIL Las plantaciones de nabo de Villena han terminado sucumbiendo ante tanto frío y durante tanto tiempo. La ola polar que irrumpió con fuerza en la comarca del Alto Vinalopó el pasado 2 de febrero ha persistido hasta la fecha, con suaves fluctuaciones de temperatura que el pasado domingo alcanzaron en Villena el mayor descenso del invierno. Registros de -12 grados en los parajes agrícolas de La Laguna, La Huerta y Casa Vereda han arrasado por completo las 100 hectáreas dedicadas sólo al cultivo del nabo provocando pérdidas económicas de 1,2 millón de euros, según las primeras estimaciones.



Un agricultor de Villena muestra los nabos helados en el paraje de La Laguna, donde el domingo se alcanzaron los -12 grados
JESÚS CRUCE

Algunos de los productores hortícolas con los que este diario contactó ayer decidieron emplear mantas térmicas en los primeros días de febrero para contrarrestar los dañinos efectos de las intensas heladas. "Pero con temperaturas por debajo de los -10 grados poco se puede hacer y más si se trata del nabo, que es una hortaliza muy sensible que se hiela principalmente en la parte que sobresale de la tierra, se le pela la piel y se termina pudriendo", explicó uno de los agricultores afectados que ya ha recibido la visita del perito del seguro certificando el 100% de daños en su finca de 10 hectáreas.

Pero al menos el grueso de la campaña ha podido salvarse porque sólo quedaba un mes para que finalizara la recolección, que arranca en mayo y acaba en marzo. El otro producto hortícola del que todavía se mantenía una pequeña parte de la producción por recoger es la zanahoria, uno de los "tesoros agrícolas" de la huerta villenera que también se ha "quemado" con los hielos. En la capital del Alto Vinalopó apenas había ya zanahorias por recolectar pero algunos productores de Villena sí han sufrido cuantiosas pérdidas en los cultivos de esta variedad que mantenían en poblaciones limítrofes como Yecla y Caudete.

La vid y los frutales salen beneficiados

El intenso frío del fin de semana ha destruido todas las plantaciones de nabos y zanahorias y también ha dejado "tocado", aunque en menor medida, al extenso olivar del Alto Vinalopó. Sin embargo, para las fincas de frutales, la vid y los almendros las gélidas temperaturas están resultando beneficiosas porque le garantizan al árbol un "reposo invernal" necesario.